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<5月～６月開催された部会の状況>
部会・ワーキング

グループなど 次回開催予定

今年度第3号のふくしネット情報です。スタートし始めた部会が多くなってきました。6月下旬にはふくしネットフェスタ実行委員会
が今年もスタートしました。今年はどんなイベントになるか楽しみです。イベントの開催・アンケートを通した取組み・議論を通した
課題の確認・情報の共有　など、取り組む内容は各部会様々です。気になる部会があれば、是非ご参加ください。

開催日：6月13日（木）ハーモニー桃の郷にて　テーマ「はたらく」
a 長野市内企業の障害者雇用率のアップ
・第4回　企業懇談会実施の検討（内容について確定・事例発表企業が決定）
b.支援員のスキルアップ
・若手支援員の離職ゼロを目指す
c.就労アセスメントの質の向上
・就労アセスメント研修会の検討　・通所事業所説明会内容の決定

開催報告

しごと部会

開催予定日　7月18日(木)
15：30～
場所　ハーモニー桃の郷3Ｆ
テーマ「はたらく」
「障害者雇用率のアップ」「支
援員のスキルアップ」「就労ア
セスメントの質の向上」

やさしいお店
プロジェクト

ケアマネ
連絡会

開催予定日　7月3日・10日・
17日・24日（水）
10：00～12：00
場所　ハーモニー桃の郷

開催日：6月5日・12日・19日・26日（水）ハーモニー桃の郷にて
＊1週目：療育コーディネーター、発達障がいサポートマネージャー、就業・生
活支援センターに参加いただき、地域課題の検討方法について等検討。今後も
継続。
＊地域課題の抽出・検討　＊困難事例検討　＊ふくしネットについて　＊相談
支援従事者初任者研修（インターバル実習）について　＊相談体制について
＊事務局会議の報告・運営委員会について　＊長野県自立支援協議会の報告
＊相談支援事業所視察研修（松本・上小）について

開催日：6月12日（水）長野市役所第2庁舎9階291にて　テーマ「やさしい
お店登録制度について、年間計画、シンボルマーク　他」
・やさしいお店登録制度について経過説明と内容の確認
・やさしいお店のシンボルマークについて話し合いをし3種類の候補の中から1
つを選出した。
・ハピスポひろばへ参加と広報活動について検討した。来場者にやさしいお店
について興味を持ってもらい、考えてもらう機会となるよう抽選会を行うこと
で一致した。

開催予定日　8月28日（水）
14：00～
場所　市役所
テーマ「マニュアル最終確認と
配布方法の検討、宣伝及び広報
活動の計画」

開催予定日7月13日（土)
15;30～18:00
場所　カフェハクナマタタ
テーマ「昼夜合同交流会」

くらし部会

医療的ケア
支援委員会

開催日：6 月10日（月）にじいろキッズらいふにて　テーマ「今年度の取り
組みについて」
・前年度長野市で行われた実数調査に基づき、長野市の地域資源についての調
査を行う。9月ころに調査結果まとめ、考察し、年明けには専門部会への投げか
けを行う。
・教育分野からは、医療的ケアを必要とする児童の受け入れ先（生活介護）が
不足し、移行が難しいとの意見が出た。
・以前からの継続した課題ではあるが、移送問題（学校→事業所）も話題に上
がった。
・退院時フローチャートの見直し、災害時避難支援計画等の継続審議について
は、執行部で再検討を行う。

開催予定日　9月30日（月）
15:00～16:30
場所 にじいろキッズらいふ
テーマ「アンケート調査の集
計、各分野の課題提出」

開催日：6月13日（木）ハーモニー桃の郷にて　テーマ「今年度のくらし部会
について」
今年度のくらし部会ではグループホームの話題を中心にしていくということを
話し合いました。また、昨年開催し好評だったグループホームミーティング
（旧世話人連絡会）を今年は年度内で2回開催（9月26日と11月初旬）を予定
することとし、その内容について検討を行ないました。

開催日：令和元年６月10日（月）夜/6月18日（火）昼　テーマ「今年度の年
間計画」
◎昼・夜2回開催
◎昼夜合同交流会について
・多くの当事者の方に参加をしてほしい。
・今回はふくしネットでの通知による案内を行う、支援者と一緒に参加して欲
しい。
◎ほっこり話　情報交換

当事者部会

開催予定日　7月4日(木)
10：00 ～ 11：30
場所　ハーモニー桃の郷
テーマ「グループホームミー
ティングについて」

地域でいこう
委員会

開催日：6月20日（木）長野市保健所にて　テーマ「アンケートの作成と、長
野市保健所連絡会について」
病院側がどんなことを普段感じているのか、地域移行への希望などご意見をい
ただきたく、アンケート作成の為内容の検討を行った。次回の委員会で内容を
つめ、配布する方向。
連絡会については、講師や当事者の体験発表について検討した。

開催予定日　7月18日(木)
10：00～12：00
場所  長野市保健所
テーマ「アンケート作成、長野
市保健所連絡会について」
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☆当事者部会「ほっこり話　2019」☆

☆長野市障害ふくしネット事務局 コーディネートプラザながの の連絡先が変わります☆

【６月10日（月）夜の部】
○ケース１　Ｈさん（電動車いす）
長野駅でエレベータに乗ろうとしたところ、中に清掃のおじさんがいて、「アップ オア ダウン？」と問いかけられ、外国人に間違え
られたか？と思ったが、そのまま「ダウン プリーズ」と答えた。長野駅は清掃の方もおもてなしの心を持っているなあとほっこりし
た。
○ケース２　Ｎさん（発達障害）
東京での京成線でのこと。中国人らしき観光客が困っていたので、英語で話しかけて道案内をした。
○ケース３　Ｋさん（難聴）
久しぶりに地域の組長が回ってきて、組長会議に出席したとき、最初の自己紹介で自分が難聴だと伝えた。その後の話の中で、ほかの
組長さんたちから、自分もいろいろ（加齢に伴う）障害を持っていると話をしていただき、自分だけでなく頑張っている方々がいるこ
とを知ってほっこりした。
○ケース４　Ｔさん（精神障害）
以前父の仕事を手伝う中で、当時、旅館業界のなかで「シルバースター登録」というものがあった。湯田中温泉の旅館の登録申請を手
伝ったこともあったが、その制度は今のバリアフリー制度のはしりだったと思う。

【６月18日（火）昼の部】
○ケース１　Ｕさん（電動車いす）
長野市の福祉バスを借りて友人5人（うち車いす利用者2人）で上田で行われた女子プロゴルフのトーナメントを見に行った時のこ
と。車いすでの移動が難しく観覧席の端のほうでしかみることが出来なかった私たちをみて、主催者の人だと思うが、本部席のほうに
案内してくれて、一番良い場所で見させてくれた。その配慮に感動した。
○ケース２　Ｈさん（聴覚障害）
Ｕさんのケースと真反対で申し訳ないが、先日全国ろうあ者大会で仙台に行った時の話。バスで「仙台城趾」にいこうとして、電光掲
示板をずっと見ていたが、表示が「国際センター」という表示でずっと変わっていなかったので大丈夫かと思っていたらいつの間にか
乗り越してしまっていた。運転手にそのことを指摘したが、謝ってももらえなかった。悲しかった。
○ケース３　Ｈさん
精神障害の方たち向けに旅行等計画していますが、毎回旅館等に私たちの説明をして理解を得るのに非常に時間がかかっていた。しか
し、社協の協賛という形にして信頼を得られるようになり、また最近は一般の方の理解も深まってきたのか、割とスムーズに話がまと
まるようになってきたと感じる。その下見で、上越市の春日山城趾でのこと。山を下りてきて数百㍍さきにバスが止まっていたが、間
に合わないなと思って歩いていたら、運転手の方がずっと待っていてくれて乗車することが出来た。とても助かりました。

7月1日から、長野市障害者相談支援センターの委託運営を行っている「CoCo」「絆の会相談室」「ほっとらい
ふ相談室桃の郷」の3つセンターが、相談支援体制の強化を図るため、試行的に一体化して運営することになりま
した。3つのセンターの専門員が、ハーモニー桃の郷3階で「長野市南部障害者相談支援センター」として業務を
行います（別添パンフレット・チラシ参照）。長野市障害ふくしネット事務局（コーディネートプラザながの）
も、南部障害者相談支援センターの中で事務局業務を行います。
場所やメールアドレスは今までと変わりありませんが、電話番号・FAX番号が変わります。

電話 026-286-7715 / fax 026-274-5872

年度途中の変更でご迷惑をおかけします。お間違えのないようご注意ください。　　☎　☎　☎

当事者部会では毎回、障害当事者が体験したほっこりしたお話を共有しています。今年度はそんな話を皆様にも随
時お届けしたいとのことで、当事者部会より情報提供です。


